

Spectacle, en Bolivie, sur dix témoins de Jésus

Le Renouveau Charismatique Catholique (Zone Sud) présentera le 11 et le 12 septembre “Témoins”, récital de musique religieuse contemporaine, sous la direction du compositeur Luis Alfredo Diaz qui s’inspire de dix personnages, représentants de diverses spiritualités.

09/09/2009

La Prensa, La Paz – Bolivie

Mardi 8 septembre 2009

Le Renouveau Charismatique Catholique (Zone Sud) présentera le 11 et le 12 septembre “Témoins”, récital de musique religieuse contemporaine, sous la direction du compositeur Luis Alfredo Diaz qui s’inspire de dix personnages, représentants de diverses spiritualités.

Parmi les héros dont on présente la vie, de la naissance à la mort, il y a Teresa de Calcutta, Jean-Paul II, Pio de Pieltrecina, le cardinal Van Thuang, Josémaria Escriva de Balaguer, le Frère Roger de Taizé, Edith Stein, le Père Emilien Tardif, Joséphine Bakhita et Maximilien Kolbe.

Sergio Murillo, directeur musical, présente un spectacle où s’imbriquent la musique, le chant, les

vidéos et les documentaires projetés sur grand écran ainsi que la danse contemporaine, en direct.

Pour ce récital, ils ont choisi dix témoins du 20ème siècle. Des êtres qui ont rencontré Jésus et l'ont suivi jusqu'au bout. « Certains ont été canonisés, d'autres béatifiés, il y a des martyrs, des personnes qui ont rassemblé des millions de gens, d'autres ont été persécutés, ou sont allés jusqu'au Prix Nobel. Et ils ont tous vécu et sont morts en héros de la foi, pour être des modèles pour l'homme d'aujourd'hui ».

Les œuvres seront interprétées par l'orchestre et le chœur du Renouveau Charismatique de la zone sud qui montreront que toutes les chansons ont des paroles tirées des écrits de chacun des personnages. Aucun contenu n'a été changé ou modifié ».

Ce spectacle musical aura lieu le 11 et le 12 septembre à 19h30, à

l'auditorium de la Casa de Oración, Quartier des Nuevos Pinos, calle siete, Zone Sud. L'accès est gratuit et des billets seront distribués pour la sécurité.

Différents groupes chrétiens et catholiques interviendront dans ce spectacle pour exposer leurs expériences et ce qu'ils font sur la voie du service de Dieu.

aller sur la nouvelle

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/spectacle-en-bolivie-sur-dix-temoins-de-jesus/> (10/01/2026)